

FEREDE celebró un Culto de Gratitud y Encomendación para agradecer a Dios y honrar al exsecretario ejecutivo por sus más de 27 años de fiel ministerio, y encomendar a su sucesora en el cargo, Carolina Bueno.



Manel Rodríguez (c), presidió el Culto de Gratitud y encomendación. / Foto: MGala

(Redacción, 09/05/2022) Unas 200 personas asistieron al Culto de Gratitud y Encomendación celebrado en la mañana del pasado sábado en la sede de la Iglesia Evangélica Cristo Vive, en Hortaleza (Madrid), con el que la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) quiso honrar al exsecretario ejecutivo **Mariano Blázquez** y encomendar a su sucesora en el cargo,

Car

olina Bueno

Entre los asistentes, además de fieles de la congregación anfitriona (que es la iglesia a la que pertenecen Mariano Blázquez y su familia), estuvieron miembros de la Comisión Permanente y del personal de FEREDE; representantes del Gobierno de España y de la Fundación Pluralismo y Convivencia; representantes de la Comisión Islámica de España y de la Federación de Comunidades Judías de España; además de pastores y fieles de otras iglesias que no quisieron faltar a esta cita para honrar al exsecretario ejecutivo de FEREDE.



Unas 200 personas asistieron al Culto de Gratitud y Encomendación este sábado en la Iglesia Evangélica Cristo Vive / Foto: MGala

Tras los momentos de invocación y alabanza a Dios, el pastor **Emmanuel Buch** tuvo a su cargo la meditación bíblica, en la que subrayó algunas de las características preceptivas del liderazgo cristiano tales como, la integridad, la carga de responsabilidad y el amor por Dios y por su pueblo, rasgos que para Buch han sido distintivos en la vida y ministerio de Mariano Blázquez.

A través de un audiovisual con imágenes que resumían la trayectoria ministerial del exsecretario ejecutivo; los testimonios de su amigo y expastor, **José Pablo Sánchez**, y de la subdirectora de Libertad Religiosa del Ministerio de Presidencia, Relaciones con las Cortes y Memoria Democrática,

Mercedes Murillo

; Blázquez recibió con emoción el reconocimiento y el agradecimiento por más de 27 años de testimonio y servicio cristiano al frente de la Federación evangélica.



Invitados especiales. (De izq. a Der.) Mohammed Ajana (Comisión Islámica); José María Contreras (exdirector general de Asuntos Religiosos del Gobierno de España); Vicky Cañas y su esposo, Mariano Blázquez; Mercedes Murillo (Ministerio de la Presidencia); Carolina Aisen (Comunidades Judías de España); Carolna Bueno (FEREDE) y su esposo Daniel Dorrego. / Foto: MGala

ENCOMENDACIÓN DE LA ACTUAL SECRETARIA EJECUTIVA

Asimismo, en el acto, presidido por el presidente de FEREDE, Manel Rodríguez, se encomendó al Señor, formalmente, a Carolina Bueno, quien asistió acompañada de su esposo e hijos, y otros miembros de su familia y de su iglesia local.





El momento de la comida durante la jornada de emoción y reconocimientos en el homenaje a Mariano Blázquez.



GRUPO DE FOTOS EN LA CEREMONIA de la oficina de FEREDE / Foto: MGala